
Zu TOP 1 und 8  - Sanierung Rathaus Südflügel 
Herr OB Dr. Jung regt an zu prüfen, ob der Haupteingang zum Rathaus im 
Rahmen der Sanierung zur Brandenburger Straße verlegt werden kann, um die 
Zugänglichkeit zu verbessern. Bereits heute soll geprüft werden, wie die Öffnung 
des schwergängigen, großen Eingangstores an der Königstraße erleichtert werden 
kann. 
Die Flügel der Tür zum Hof sind so weit zu öffnen, dass ein Kinderwagen 
passieren kann.         GWF 
 


